



## Debatieron diputados Ley de Aguas

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- La **Cámara de Diputados** aprobó, en lo general, la nueva Ley de Aguas y las reformas a la Ley de Aguas Nacionales. En varios estados volvieron a tomar carreteras, acusan a los diputados de no incluir en el dictamen los cambios que acordaron con Segob.

En tanto, **Ricardo Monreal** hizo un llamado a productores de no adelantar movilizaciones. "Nosotros no vamos a fallarle a la gente, por eso, espero que antes de que tomen alguna decisión, que nosotros vamos a respetar, vean el contenido del dictamen, una vez que concluya el proceso legislativo", pidió el morenista. En la sesión, Monreal se ha enfascado en un debate con el coordinador del PRI, **Rubén Moreira**, quien insiste que con estos cambios nada más están engañando a la población.



<https://drive.google.com/file/d/1JgNItUWDstqPJ8FmA6dBrA5Fbngf0R/view>